

Músico Mayor

Batallón Cazadores de Infantería

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Músico Mayor, Director de la Charanga de un Batallón de Cazadores de Infantería, con uniforme para diario según R.O. del 11 de mayo de 1888. Los Músicos Mayores tenían la consideración de Alférez. Fotografía realizada en Sevilla en 1889.

Guerrera de paño azul tina con cuello del mismo color y la cornetilla de Cazadores con el número del batallón en su interior, tres hileras de siete botones unidos entre sí por una cordonadura de pelo de cabra negro, hombreras con el monograma de Alfonso XIII "AXIII" y en las mangas las divisas características de los Músicos Militares. Pantalón de color grancé con un galón partido azul y botines negros.

Lleva una espada de ceñir estilo isabelino de las llamadas genéricas, ya que no tenían un Arma o Cuerpo específico. Guarnición dorada con gavilanes rectos. Hoja recta, vaina de suela negra con brocal y contera de latón dorado.



Divisa de
Músico Mayor



ESPADÍN
Jefes y oficiales, hacia 1900
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

